
SANMICHELE -Nuovi inve-
stimenti per la banda ultra
larga a SanMichele al Taglia-
mento. Nei giorni scorsi il
dirigente del settore Lavori
Pubblici del Comune di San
Michele, l’ architetto Ivo Ri-
naldi, ha firmato la conven-
zione con Infratel che preve-
de, all’interno del Piano tra
Ministero dello SviluppoEco-
nomico e Regione del Vene-
to, investimenti per comples-
sivi 398milioni, 315 di prove-
nienza statale e 83 di provvi-
sta regionale derivanti da
fondi FESR e FEASR. Nella
sola Città metropolitana di
Venezia saranno 44 i Comu-

ni e 103.762 le abitazioni e le
unità locali interessate dagli
interventi. Il Piano Regiona-
le prevede di intervenire nel-
le aree bianche, ovvero non
servite, realizzando l’infra-
struttura passiva abilitante
l’offerta di servizi a banda
ultra larga per garantire una
connessione minima di 30
Megabit e fibra ottica per
tutti gli edifici pubblici. « In
sostanza – dichiara il Sinda-
co Pasqualino Codognotto -
la fibra ottica avrà una distri-
buzione capillare in tutto il
territorio comunale rispon-
dendo così ad una richiesta
urgente da parte di imprendi-

tori e cittadini. I lavori do-
vranno essere completati en-
tro il 2020 ma a SanMichele,
essendo il primo Comune in
cui partiranno i lavori, si
spera in tempi molto più
brevi».L’intervento finanzia-
to dallo Stato e dalla Regio-
ne, coordinato dall’assessora-
to allo sviluppo economico
ed energia, punta quindi a
sopperire all’attuale falli-
mento di mercato e consiste-
rà nel posare fibra ottica
pubblica che poi verrà mes-
sa a disposizione degli opera-
tori di telecomunicazione
per l’erogazione dei servizi
di connessione. (M.Cor.)
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Sarà Pascotto (Pd) il candidato sindaco
in contrapposizione al centrodestra

SAN MICHELE
Escedi strada
e abbatte
unpalo
del telefono

PORTOGRUARO «Fusione col Friuli? Bisognava valutare altre ipotesi alternative»

Senatore, l’acquadi traverso
Il sindaco diPortogruaro spiega la sua uscita dall’assembleaprimadel voto

PRAMAGGIORE – Il no-
me non è ancora stato
ufficializzato ma il candi-
dato sindaco della lista al-
ternativa all’attuale mag-
gioranza di centrodestra,
con dentro elementi che
fanno capo al Movimento 5
stelle, dovrebbe essere Ful-
vio Pascotto, 60 anni, se-
gretario locale del Pd. La
scelta è stata fatta nell’in-
contro svoltosi lunedì sera,
ma è stato deciso di rende-
re noto il nome solo all’atto
della presentazione delle
liste. Si punti quindi sull’ef-
fetto sorpresa anche per-
ché Fulvio Pascotto, nipote

di Bortolo Pascotto, primo
sindaco di Pramaggiore,
dopo la Liberazione, è un
nome molto conosciuto in
riva al Loncon. Nel frat-
tempoDaniele Stival, addi-
tato come unpresunto pro-
motore di una lista come
gruppo del “Fare”, che
avrebbe dato non poco
fastidio all’attuale gruppo
di maggioranza, smenti-
sce ogni coinvolgimento.
«Io e il mio gruppo del
Fare – spiega – non abbia-
mo alcuna intenzione di
promuovere liste né di
partecipare come candida-
ti». (m.mar.)

SAN MICHELE - Esce di strada
con l’auto e abbatte un palo del
telefono, 30enne di San Michele
al Tagliamento finisce in ospeda-
le. Non erano ancora le 20 di ieri
sera quando la donna, che prove-
niva da Terzo Bacino e si dirige-
va verso Cesarolo, ha perso il
controllo di una Mercedes Clas-
se E in prossimità di una curva.
L’auto è finita contro un palo dei
telefoni che è piombato inmezzo
alla strada facendone cadere un
secondo. Immediata la richiesta
di soccorso al 112, captata dalla
centrale di Palmanova che ha
inviato i soccorsi. A quanto pare
qualcosa non ha funzionato, per-
chè sul posto si sono precipitati i
sanitari di Latisana con l’ambu-
lanza, un’auto medica e i sanita-
ri di Bibione con un’altra ambu-
lanza oltre ai Vigili del fuoco di
Portogruaro e ai carabinieri di
SanMichele. La donna fortunata-
mente non ha riportato gravi
conseguenze, mentre l’intera zo-
na è rimasta isolata con la linea
telefonicamuta.  (m.cor.)

«Mi aspettavo di poter valutare anche altre
ipotesi alternative alla fusione con la società
friulana. Prendo atto della scelta dei sindaci.
Come Comune cercheremo di fare il possibile
per tutelare i nostri cittadini». Il sindaco di
Portogruaro, Maria Teresa Senatore, motiva
così la sua uscita dall’assemblea dei soci di
Livenza Tagliamento Acque, che lunedì ha
votato a maggioranza il via libera all’iter che
porterà alla fusione per incorporazione tra la
stessa Lta e Sistema Ambiente srl, società
costituita tra i comuni friulani di Brugnera,
Cordenons, Cavasso Nuovo, Fanna, Fontana-
fredda, Frisanco, Maniago, Meduno, Porcia,
Prata di Pordenone, Sacile, San Quirino, Tra-
monti di Sopra, Tramonti di Sotto, Vajont e

Vivaro per la gestione del servizio idrico
integrato. Sullo sfondo c’è la necessità di
scegliere se aderire o meno all’Ambito unico
regionale del Friuli Venezia Giulia, in vigore
dal 1. gennaio 2018. La decisione è stata presa
con l’astensione dei Comuni di Concordia
Sagittaria e Pramaggiore e l’assenza al momen-
to del voto anche dei Comuni di Teglio Veneto e
Gruaro. «L’ambito ottimale – commenta il
sindaco di Concordia Sagittaria, Claudio Odori-
co – resta quello interregionale. Mi sono
astenuto semplicemente perché perché prima
di deliberare si poteva aspettare la riunione del
17 maggio prossimo a Venezia con le due
Regioni che dovranno sottoscrivere l’intesa e
definire puntualmente gli investimenti sulle
infrastrutture». «L’acqua – commenta il sinda-
co Senatore - è un bene primario e il tema che
stiamo affrontando andrà ad incidere moltissi-

mo sui nostri concittadini. Mi sarei aspettata
quantomeno che si valutassero altre ipotesi
alternative all’Ambito Interregionale. Più dati
si hanno in mano più facili sono le scelte da
compiere». L’alternativa, che a questo punto
sembrerebbe accantonata, faceva riferimento
ad una collaborazione con l’ambito trevigiano.
«Ora che si è scelto di intraprendere la strada
della fusione con la società friulana – prosegue
Senatore - non mancherò di collaborare con gli
altri sindaci per addivenire alla soluzione
migliore per Portogruaro. Vista la rilevanza
dell’argomento e su sollecitazione del Consiglio
Comunale convocheremo in tempi brevissimi
un’apposita commissione consiliare». Il tema,
su richiesta del centrosinistra, è stato inserito
al punto 15 dell’ordine del giorno del consiglio
comunale di stasera, mercoledì 10, alle 18.30.
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SAN MICHELE I lavori saranno completati entro il 2020

La fibraottica allarga il raggio
SAN STINO - Il soprano Francesca Paola Geretto vince il
premio Wagner. Ogni anno le Associazioni Wagner di tutto
il mondo premiano imigliori artisti con la partecipazione al
“Bayreuther Festspiele”, l’importante e rinomato Festival
Internazionale wagneriano di Beyreuth,
in Germania, sede del teatro di Wagner.
Quest’anno il premio viene assegnato
alla soprano sanstinese. Dopo importan-
ti successi a livello nazionale, per Fran-
cesca Paola Geretto arriva un altro
riconoscimento, questa volta a livello
internazionale. Oggi, mercoledì, alle
17.30 nel salone delle feste di Palazzo
Vendramin Calergi, sede del Casinò di
Venezia, la soprano sanstinese riceverà il premio assieme
ad una soprano tedesca e ad un tenore ceco. La cerimonia
prevede la consegna di pergamene e borse di studio.
(G.Pra.)
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